



Michael Resch – Rückblick, Stand der Dinge und Ausblick



Michael, aus sportlicher Sicht war das vergangene Jahr eher zum Abhaken, oder?

Richtig, im letzten Jahr war nicht viel los. In Holland bin ich bei den Dutch Open zwar angetreten, musste aber wegen Schmerzen leider abbrechen. Mein Körper hat im letzten Jahr einfach nicht mitgespielt.

...unter anderem deswegen hattest Du dann im Winter eine große Operation?

Ende September 2010 wurde ich am rechten Fuß operiert. Dabei wurden Sehnen und Muskeln verlegt und die Achillessehne verlängert. Fünf Wochen hatte ich einen Fixateur, danach ging es weitere fünf Wochen in die Reha. Mitte Februar konnte ich dann das Training wieder aufnehmen. Relativ schnell habe ich eine Besserung durch die Operation feststellen können. Mein Spiel ist sicherer geworden, weil mein Bein wieder beweglicher ist.

Wie sieht Dein aktuelles sportliches Programm aus

Bereits im März war ich zusammen mit einer Auswahl anderer deutscher Behinderten-Golfer in Italien. Dort spielte ich um den europäischen Länderpokal. Das lief schon ganz gut, wir wurden Vizemeister.

Du bist sogar vom Deutschen Golf Verband nominiert worden, richtig?

Ja, und zwar für die Mannschafts-Weltmeisterschaft in Schweden im August dieses Jahres. Diese wird dort über drei Tage ausgetragen. Leider steht noch nicht ganz fest ob ich gehen werde. Der DGV hat als hauptsächliches Auswahlkriterium das Handicap bestimmt, unabhängig davon ob man dieses auch spielt oder nicht. Mein Verhältnis zum Golf Verband ist schon ein bisschen zwiegespalten. Einerseits freue ich mich sehr über die Nominierung, andererseits wünsche ich mir da schon eine stärkere Berücksich-

tigung der Ergebnisse im Wettkampf. Ich würde auch sehr gerne mit meinen Freunden von der Herrenmannschaft von unserem Golfclub Neckartal bei der DMM und BWMM antreten. Weil ich immer auf ein Cart angewiesen bin, wird mir dies aber durch die Verbandsstatuten nicht erlaubt. Das finde ich sehr schade.

Da Du jetzt wieder fit bist, ist sicherlich auch die Deutsche Meisterschaft wieder ein Ziel?

Ja. Im Juli spiele ich noch die Dutch Open, dann aber schon die Deutschen Meisterschaften und – eventuell – die Mannschafts-WM. Im Oktober steht die Italian Open auf dem Programm, im November dann die Mannschafts-EM in Spanien.

Vielen Dank für das Interview und weiterhin viel Erfolg!